

# *«Les médecins internationalistes cubains ont changé l'histoire de la pandémie au Panama»*

---

Image not found or type unknown



**Le ministre panaméen de la Santé est allé à l'aéroport de Tocumn prendre personnellement congé des praticiens cubains.**

Panama, 5 août, (RHC)- Le ministre panaméen de la Santé, Luis Francisco Sucre, a eu des mots d'éloge pour le travail de la brigade médicale cubaine Henry Reeve.

«Les médecins internationalistes cubains ont changé l'histoire de la lutte contre la pandémie de Covid-19 au Panama», a souligné Luis Francisco Sucre peu avant le départ des praticiens cubains.

Le ministre est allé personnellement prendre congé des spécialistes cubains en situations de désastres naturels et de graves épidémies.

«Si nous n'avions pas eu toute la brigade qui est venue à ce moment-là, l'histoire du Panama dans la pandémie aurait peut-être été très différente», a déclaré le ministre, qui a reconnu l'esprit de solidarité de ces professionnels «avec les personnes qui en ont besoin».

Dans des déclarations à la presse à l'aéroport de Tocumen, le ministre a remercié «le peuple cubain pour tout le soutien qu'il a apporté au Panama en ces jours difficiles et la «précieuse participation et tout le dévouement professionnel» dans leur travail dans le pays.

Il a également envoyé un message dans lequel il déclare: « Il n'y a pas de mots pour exprimer notre gratitude pour tout le soutien que nous avons reçu du peuple cubain par l'intermédiaire de ses professionnels de la santé; le peuple panaméen, le gouvernement national et le président de la République sont totalement reconnaissants».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/266186-les-medecins-internationalistes-cubains-ont-change-lhistoire-de-la-pandemie-au-panama>



**Radio Habana Cuba**